

## ABSTRAK

**Hasbi Abdul Al-Wahhab KH:** Pengaruh *Current Ratio* (CR) Dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada PT. Jakarta International Hotels & Development Tbk yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2010-2019

Salah satu rasio yang digunakan untuk mengukur perusahaan dalam menghasilkan laba adalah *Return On Asset* (ROA). Laba yang dihasilkan oleh perusahaan dapat diketahui melalui alat pengukuran analisis laporan keuangan seperti *Current Ratio* (CR) dan *Debt to Equity Ratio* (DER).

Hasil penelitian skripsi ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Current Ratio* (CR) *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap *Return on Asset* pada PT. Jakarta International Hotels & Development Tbk. Periode 2010-2019 baik secara parsial maupun simultan.

Jika perusahaan memiliki nilai CR yang tinggi, maka perusahaan akan semakin mudah dalam memenuhi kewajibannya. Hal ini dapat diartikan bahwa memiliki likuiditas yang baik. Di sisi lain kesempatan untuk perusahaan mendapatkan laba berkurang. CR memiliki perbandingan terbalik dengan profitabilitas, artinya semakin tinggi nilai CR, maka kemampuan perusahaan untuk mendapatkan laba semakin rendah. Jika DER meningkat dibandingkan dengan periode yang sebelumnya, otomatis jumlah hutang lebih besar dari modal sendiri yang dimiliki perusahaan, maka biaya yang ditanggung untuk memenuhi kewajiban perusahaan akan semakin besar sehingga menyebabkan ROA semakin menurun. Begitupula sebaliknya.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dan menggunakan jenis data kuantitatif. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dari laporan keuangan yang tercatat di *Index Saham Syariah Indonesia* (ISSI) tahun 2010-2019. Analisis data yang digunakan dalam penelitian skripsi ini adalah regresi sederhana, korelasi *Pearson Product Moment*, regresi berganda, korelasi berganda, koefisien determinasi dan uji signifikan.

Berdasarkan hasil penelitian, diketahui CR memiliki hasil sebesar 66,0%, hasil perbandingan t hitung  $>$  t tabel sebesar  $3,937 > 2,306$  dengan nilai signifikansi  $0,004 < 0,05$ . Perbandingan tersebut disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, artinya CR berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA. Sedangkan, DER menunjukkan hasil sebesar 44,0% serta hasil perbandingan t hitung  $<$  t tabel sebesar  $-0,605 < 0,706$  dengan nilai signifikansi  $0,562 > 0,05$ . Perbandingan tersebut disimpulkan bahwa  $H_a$  diterima dan  $H_0$  ditolak, artinya DER berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap ROA. Kemudian Uji F menunjukkan uji F menunjukkan hasil sebesar 63,0% serta hasil perbandingan F hitung  $>$  F tabel, yaitu  $6,871 > 4,74$ . Perbandingan tersebut disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima yang artinya CR dan DER berpengaruh positif dan signifikan terhadap ROA.